

# Le Pôle de solidarité internationale de Grenoble, des associations main dans la main

C'est au numéro 5 de la rue Garcia-Lorca à Grenoble que depuis son inauguration en mai 2019, le Pôle de solidarité internationale est installé et abrite sept associations grenobloises, toutes dédiées à la solidarité.

La municipalité, avec l'appui de l'Agence française de développement (AFD), a lancé ce projet afin de créer des synergies entre acteurs locaux de la solidarité internationale et permettre des convergences dans les projets.

Les associations hébergées ont à leur disposition des salles et équipements pour travailler sur leurs projets communs, recevoir le public et toute personne qui souhaite s'engager.

Dans ces locaux mis à disposition par la Ville, on retrouve les associations Tetrakys, Action Éducation, Bouquins sans frontières,



De gauche à droite, derrière : Rose, Jessica, Evelyne, Martine, Blandine, Raphaël.  
Devant : Chloé, Nicole, Aurélia, Annie, Richard, Maryvonne.

Santé Diabète, Aide médicale et développement (AMD), Rééducateurs solidaires, et l'École de la paix.

Un groupe d'associations qui a en commun la volonté de sensibiliser les métropolitains à la solidarité, natio-

nale ou internationale, dans différents domaines, comme l'éducation ou la santé.

Parmi ces associations, Tetrakys œuvre depuis 25 ans au développement rural international, ou Action Éducation pour un accès à l'édu-

cation des populations les plus vulnérables, et encore Bouquins sans Frontières, qui redonne un second souffle aux livres pour en faire profiter les populations éloignées de la lecture. Dans le domaine de la san-

té, Rééducateurs solidaires organise la prise en charge de personnes en situation de handicap à travers le monde, ou AMD qui, depuis 1986, donne accès à la santé à des personnes à travers le monde et encore Santé Diabète, ONG qui intervient en Afrique pour sauver des vies par la prévention et la prise en charge du diabète.

L'École de la paix, enfin, développe cette culture de la paix et du mieux vivre ensemble, à travers les quartiers, mais aussi par des actions autour du monde...

Des dizaines de bénévoles font fonctionner le tout, et les associations ont toujours besoin de nouvelles personnes qui s'engagent. Si vous êtes intéressés, vous pouvez contacter : Chloé Valls, coordinatrice du pôle, à l'adresse [amd.france.38@gmail.com](mailto:amd.france.38@gmail.com)

**Serge MASSÉ**